

**150 Neue Kräfte braucht das Stadion.**



## 151 Ein Gruß an die Gäste im Herbst



**Im Oktober 2016 repariert**

**152 Am 13.10. 2016 wurde ein neues Netz angebracht**





Neu



## Eine neue Bewässerungsmethode



**1. Abschnitt:****Das Ausschachten für den Kabelbereich**

Kabel verlegt – zugeschüttet-







# FC 1921 Gebesee e.V.

[Startseite \(/\)](#) / [News \(/news\)](#) / 04.05.2017

## Arbeitseinsatz mit großem Elan,

Christian Müller, 04.05.2017



unserem Aufruf zum Arbeitseinsatz am 1. Mai waren viele Mitglieder und Freunde des Vereins gefolgt, so dass wir mit ca. 40 Helfern nahezu all unsere gesetzten Ziele erfüllen konnten. **Für diesen Einsatz möchten wir uns recht herzlich bedanken.**

Besonders schön war es, das Eltern unserer Jugendmannschaften bereit waren zu helfen und so auch ein Stückweit die Arbeit unseres Nachwuchsteams anerkennen.

Als großen Schwerpunkt hatten wir ja die Reinigung des Platzes inkl. der Tribüne und hinter den Webebannern definiert. Es war toll zu sehen mit welcher Begeisterung hier unsere Kinder bereit waren unter Anleitung die Äste oder das Laub einzusammeln. Natürlich ausschließlich das leichte Astmaterial, aber trotzdem mit einem Einsatz wie ein kleiner organisierter Ameisenstaat. :o))

Parallel dazu arbeitete die Erste Herrenmannschaft an dem Trainingsplatz und füllte hier mit vorab gemischter Sand / Erde/ Rasenmischung die Löcher auf dem Platz. Unsere B-Jugend unterstützte bei der Reinigung der Rasen Kante (Hauptplatz / Laufbahn) um hier wieder einen sauberen Übergang zu schaffen. Zwei Spieler der Alten Herren reinigten das gesamte Dach des Sportlerheims, säuberten alle Dachrinnen und reinigten anschließend die Fassade. Einige Muttis unserer Jugendspieler putzten alle Fenster und Fensterbänke. Zudem wurden Winterschäden am Stadion Eingang fachgerecht erneuert und Teile des Zaunes am Kunstrasenplatz ausgebessert. Familie Röse stellte auch in diesem Jahr wieder einige Technik bereit, so dass wir auch weitere Arbeitsstunden für unser Flutlichtprojekt erbringen konnten und endlich die Fundamente anschütten konnten. Die Reparatur der großen Holzbank musste leider verschoben werden, da die Schäden durch den Brand doch zu massiv waren und sich ein erhebliches Risiko ergab.

Unser Jugendwart, der ja leider verletzt ist kümmerte sich in der Zwischenzeit um das leibliche Wohl und verbrachte einige Zeit unterstützt von seinen Jungs am Grill.

Im Ganzen einfach eine tolle Sache zu erleben wie Vereinsarbeit gemeinsam in Angriff genommen werden kann. Hinweg über alle Altersstufen, persönlichen Einschränkungen oder einzelnen Ablehnungen. Es wäre schön wenn wir alle diesen Spirit nutzen, um als Verein weiter gemeinsam voran zu kommen und vor allem zusammen zu rücken...

